

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Dari keseluruhan uraian mengenai Eksistensi Kantor Pos Besar Kota Medan Sebagai Salah Satu Objek Wisata Sejarah Kota Medan, maka pada akhir kertas karya ini penulis memberikan kesimpulan, bahwa bangunan bersejarah Kantor Pos Besar Kota Medan sangat berpengaruh dan berperan penting dalam mendukung kepariwisataan kota Medan.

Kantor Pos Besar Kota Medan ini juga merupakan salah satu objek wisata yang menarik serta diminati oleh para wisatawan asing apabila berkunjung ke kota Medan. Apabila pengembangan Kantor Pos Besar Kota Medan berjalan dengan baik serta dalam hal mempromosikan bangunan tersebut juga didukung langsung oleh pemerintah maka Kantor Pos Besar Kota Medan akan menjadi salah satu objek wisata yang sangat diminati oleh para wisatawan serta menjadi salah satu pemasukan yang besar bagi kota Medan dengan semakin banyaknya wisatawan yang berkunjung ke kota Medan.

#### 5.2 Saran

Melihat Kantor Pos Besar Kota Medan yang mampu mempertahankan keutuhannya diharapkan bangunan ini terus dijaga keasliannya, hal ini dikarenakan banyak peninggalan sejarah di Kota Medan semakin terancam keadaannya bahkan beberapa bangunan bersejarah tidak dirawat sama sekali. Tentu saja kalau hal ini dibiarkan terus dikawatirkan penerus bangsa ini tidak akan

melihat kemegahan Kota Medan pada zaman Kolonial Belanda.

Berdasarkan Undang-undang Nomor 11 tahun 2010 tentang Cagar Budaya, gedung Kantor Pos Medan kini telah dijadikan bangunan bersejarah karena telah memenuhi syarat-syarat dalam Undang-undang tersebut yang merupakan peninggalan dari bangsa Kolonial. Bangunan sejarah ini memiliki banyak keterbatasan fisik yang tidak boleh dilanggar karena akan mengakibatkan kerusakan serta kehilangan identitas arsitekturnya. Penjagaan serta perhatian dalam memelihara ciri khas ini sangat penting untuk menjaga aspek historisnya. Maka sebaiknya jangan menjadikan gedung sebatas monumen mati yang dilestarikan fisiknya belaka. Pelestarian yang diharapkan membuka cakrawala untuk melestarikan bangunan secara berkelanjutan sehingga memiliki manfaat antar generasi dan masyarakat luas.

Pemerintah Kota Medan juga harus lebih peduli serta memfasilitasi dalam pengembangan dan memperkenalkan atau mempromosikan keberadaan Kantor Pos Besar Kota Medan sebagai salah satu objek wisata di kota Medan sehingga akan menambah kunjungan wisatawan domestik maupun wisatawan asing yang berkunjung ke kota Medan khususnya ke Bangunan bersejarah Kantor Pos Besar Kota Medan.